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VV微微头条头条 .com 果然舔了驴屁股，不过是玩具的
申花战绩差害惨黄健翔爱徒 周亮兑现承诺
学NBA传奇舔驴屁股 球迷调侃:味道好吗

12月 12日，在上海申花俱乐部 18岁生
日会上，黄健翔爱徒、前申花董事局助理、体育

评论员周亮当着众人的面兑现了今年赛季初
自己的诺言：当众舔驴屁股。去年年底周亮在
自己的微博里高调地宣称：“2011年申花依然
前四，我有底这样说，信不信由大家，赛季末低
于前四我舔驴屁股 ！”周亮果然舔了驴屁股，
不过是玩具驴的屁股。

今年 11月2日中超最后一轮战罢，上海
申花仅积 37分列联赛第 11名，联赛后期还一
度在降级圈附近徘徊。沪上球迷早就有不少
人惦记着周亮的诺言，更有球迷以“周亮快舔
驴屁股”为名开通微博。在申花的 18岁生日

会上，周亮拿出 3个玩具驴，有两头是毛绒玩
具驴，另外一个好像是个蓝色的塑料玩具
驴。当着众多申花球迷以及电视镜头，周亮
表情难堪地伸出舌头舔驴屁股。

有球迷调侃他说：“驴屁股味道好吗？”还
有球迷觉得舔玩具驴根本不对味，就主动提供
驴信息：“我知道松江有个农家乐，那儿就有真
驴。”更多的球迷为周亮能实现自己的诺言，感
到兴奋。当然，好多球迷都说应该牵一头真驴

来让周亮舔才给劲儿。

王静瑶
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巴克利货真价实地亲了一回驴屁股
说大话打赌舔驴屁股的鼻祖，是前NBA球星巴

克利。姚明刚到NBA时他在一次电视直播中称姚
明实力太弱，在一场比赛里连19分都无法得到，
如果姚明得到了，他就去亲自己转播搭档的屁
股。没想到在一周之后姚明就9投9中拿下20
分，而巴克利只有愿赌服输，他兑现了“诺言”，面
对美国上百万电视观众亲了一头驴的屁股。要注意
的是，人家巴克利是真牵了头驴进演播室，货真价实
地亲了一回驴屁股的。

李永波：韩国裁判!全世界最赖！

@男儿雄起：美国一支著名的橄榄球
队的教练因有严重的种族歧视而帅位不稳，
他决定用自己的方式来解决这个问题。

他把他的队员叫到一起，然后对他们
说：从现在开始，我们队中没有白人球员和
黑人球员之分，在我眼里只有绿人球员（队
衣的颜色）。好了，现在开始训练，浅绿色
的队员站这边，深绿色的队员站那边！

@作业本：教练员安慰败下阵的拳
击手说：“没关系，第三局的时候，你不是
也把他吓得够呛吗？”“他也怕我？”“是
呀，他以为把你打死了！”
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“只要回国，就一定选择北京”
国安宣布签约邵佳一

昨天，《体坛周报》记者李绍州微博上表
示:“日前去杜伊斯堡和佳一道别，心里还是
有些难舍。9年了，与邵佳一已不再是采访
与被采访的关系，而是朋友。”

昨日下午，北京国安俱乐部微博宣布正
式与效力于德国杜伊斯堡俱乐部的邵佳一
签订了新赛季的工作合同，这也意味着漂泊
海外 9年的邵佳一终于回到国内，并且兑现
了自己当初的承诺：“只要回国，就一定选择
北京国安。”

“当作家也是政委级的”
马布里当上了专栏作家

北京首钢男篮当家球星马布里近日又
多了一个称号，在队内除了被称为“政委”
外，马布里还在《中国日报》当上了专栏作家。

每周二出版的报纸上，马布里亲自撰
写的500字稿件随之面世。如今，马布里的专
栏被翻译成了中文已经成为《中国日报》中
文网站上点击前三的热门文章。《中国日报》
的孙晓晨编辑称：马布里的文字颇见功底，他
是个好作者，并且会一直写下去。孙晓晨介
绍，和马布里的合作很省心，既不需费心想选
题，也不必催稿。孙晓晨表示，首钢的 10连
胜让马布里在前3篇专栏中更多地将笔墨投
向了球队，但以后马布里的专栏会更多地涉
及他在中国的生活。

“我的偶像是乔丹和罗西”
费德勒微博畅聊私生活

瑞士网球天王费德勒目前正在迪拜进行
积极的季前训练，为即将到来的2012赛季作
准备。昨日他的官方Facebook主页开始与球
迷见面，在上面他与自己的球迷进行了互动。

一年四季都在世界各处征战，更喜欢哪
里呢？对此天王给出的答案是罗马，“我很
喜欢在罗马停留，那是一座有着浓厚建筑风
格的城市，历史悠久耐人寻味。除此之外，
罗马还有着让人留恋的美食。”

自己被无数人视为高高在上的偶像，而费
德勒心中的偶像又是谁呢？在瑞士人心中他的
偶像是篮球之神——乔丹，“过去我的偶像是迈
克尔·乔丹，而现在我更崇尚摩托车手罗西。”

另外费德勒非常喜欢音乐：“我是听着
舞曲逐渐长大的，随后我就开始听重摇滚，
目前我更多的是听流行歌曲。” 小田 整理

@芙蓉姐姐：一个阿内尔卡不足以解决目
前中国足球的现状，即使请来梅西、C罗也没
用。恒大已经是个模板了，一路轻松夺冠，国
足水平还是老样子，解决问题要从根部做起！

@林丹:时间很快，今天（12月12日）是我
和芳芳结婚一周年，我想和所有的朋友说，有
时需要放慢一下生活节奏，才能知道生活其实
很简单。真的简单，才会快乐珍惜所有的。

@记者赵宇 ：看了央视对蔡振华的采
访，没有感触，没有感觉。这无非是对一个
中国官员的典型采访，官员们会用官员最
典型的方式回答问题。川渊三郎和小仓纯
二接受采访时说出来的东西，更具体，更注
重细节。不像我们，宽泛、宏大，说出来的
话更像是文件上的段子。

@李永波：我只能说韩国的裁判是全
世界最赖的裁判，因为他们会采取很多手
段去阻止运动员去获得成绩。

@彭帅：我不是中国莎娃，其实我们没
有多少可比性，我们一个是白皮肤，一个
是黄皮肤；一个是黄头发，一个是黑头发，
感觉差别还是挺大的嘛。我希望以后大
家在提起我的时候，叫我中国彭帅，而不
是中国莎娃。其实，我比较喜欢格拉芙和
麦肯罗。

一杆进洞一杆进洞

村里的
姑娘

近日，河
南兰考人、女
子九球世界冠
军付小芳接受
某知名杂志采
访并为其拍摄
了一组突破性
的大尺度照
片。在接受采
访时，付小芳
畅聊她与台球
如何结缘，从
女性角度诠
释了对这一
“贵族运动”
的独到见解。

皇帝的新衣
日前，德国曲棍球俱乐部

邀请人体模特儿作秀，“皇帝
的新衣”引得路人皆驻足。

致命诱惑
韩国球手车侑

蓝最近发布了一组
散发神秘而超凡
魅力的写真。摄
影师将其与桌球
艺术巧妙地结合
作为此次拍摄的创
意主题，强调车侑
蓝的挑战精神
与女性美。

周亮微博周亮微博


